

TRASCENDIÓ

Que el secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, comparecerá hoy ante el pleno de la Cámara de Diputados para exponer el paquete económico 2025 y, como ya lo perfilaron los líderes del PAN, **Noemí Luna**, y del PRI, **Rubén Moreira**, el funcionario no tendrá un día de campo, pues deberá responder a los cuestionamientos sobre recortes en áreas sensibles como seguridad, educación, salud, estados y municipios, así como el endeudamiento que el gobierno ha solicitado para el próximo año.

Que en su registro como aspirante para buscar dirigir Movimiento Ciudadano, el ex candidato presidencial **Jorge Álvarez Máynez** fue arropado por la plana mayor del partido naranja, desde legisladores federales hasta representantes del Grupo Jalisco, como **Mirza Flores** y **Clemente Castañeda**, con quienes había tenido diferencias en el pasado proceso electoral. Pese a esta demostración de músculo, las inscripciones continuarán y falta que alguien levante la mano para la secretaría general, que por paridad de género debería ser para una mujer. A ver.

Que de atenernos a las declaraciones del embajador de México en Estados Unidos, **Ken Salazar**, ya debería haber un problema menos por el cual preocuparnos una vez que dio como un hecho el desmantelamiento del cártel de Sinaloa, gracias a la cooperación, asegurado, de su país con México, apenas unos días después de que descalificó la estrategia de “abrazos, no balazos” emprendida por **AMLO**. Hay que recordar que esos dichos motivaron un extrañamiento de la SRE, pero también el respaldo del Departamento de Estado al diplomático.

Que organizaciones defensoras de animales acusaron al gobierno de **Cuitláhuac García** de aprovechar lagunas legales para la exhibición de delfines y lobos marinos en el recién reinaugurado Aquarium de Veracruz. La Ley General de Vida Silvestre, que se modificó en 2022, prohíbe la utilización de ejemplares de vida silvestre con fines de lucro, por lo que la organización Animal Heroes reprochó que “en nombre de la educación” los ejemplares se estén exhibiendo “burlándose de la ley”. 

